



21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和7年3月3日

3月、春の気配を感じます。

★今年度も、あと、13日。 あと、16日。

3月になりました。学校に登校するのも、6年生は13日、1~5年生は16日です。

月の初めには、6年生を送る会という大きな集会活動があり、6年生に頼らずに在校生たちが会を成功させるという大きなミッションが課されています。どれだけの力が発揮できるか、楽しみです。それからは、卒業式に向けてまっしぐら。3月19日には6年生が巣立っていきます。

=== 校長先生が考えた「学校で大切な式典」ランキング ===

第1位 **卒業式** 3月 6年間の終わり
(6年生が主役) ・6年生がすべての学業を終えて、この学校を巣立つ日

第2位 **入学式** 4月 6年間の始まり
(1年生が主役) ・入学を許された1年生が初めて学校に来る日、学び始める日

第3位 **修了式** 3月 1年間の終わり
(1~5年生が主役) ・1年間の学業を終えて、進級を許される日

第4位 **離任式** 先生とのお別れ ・お世話になった先生が学校を去る日

第5位 **始業式** 1年間の始まり ・進級した2~6年生が新たな学びを始める日

第6位 **着任式** 先生との出会い ・新しく学校に来られる先生と出会う日

3月~4月は、大切な式が続きます。自分が主役の式はもちろんですが、主役でなくても式に参加するときは、心と体をまっすぐにして、立派な態度で臨んでほしいと思います。登校時に頭髪、服装などに乱れがないよう、ご家庭でもしっかり見ていただけたらと思います。

★ボランティア、ありがとうございました。 引き続き、よろしくお願ひします。

2月26日に、ボランティアさんお礼の会をしました。

5、6年生が家庭科の調理実習で学んだことを生かして、サンドイッチでもてなしました。

途中、5、6年生は総合的な学習の時間に勉強したことを発表し、大きな拍手をいただきました。

この日は欠席でしたが、今年度、読み聞かせや学習支援、環境整備でお世話になった方は、大勢いらっしゃいます。本当にありがとうございました。引き続き、来年度も後閑小学校を支えていただけたらと思います。

ボランティア登録はこちらから。保護者の皆様、地域の皆様、お待ちしております。⇒

